

たけのこ



やっぱり この笑顔が 最高!

この4年間、社会全体がそうであったように、事業館も利用者の皆さん・職員も大変な思いで生活してきました。少しでも楽しめる機会を作ろうと色々なレクリエーションや内部イベントを考え工夫してきましたが、実際に外へ出かけ、様々な人と出会い、食事をし、買い物をし、その当たり前前（あたりまえ）のことが普通にできることの素晴らしさ・喜びを実感しました。

い ひがえ りょこう 行ってきました日帰り旅行



4月から6月にかけて、4年ぶりとなる日帰り旅行を実施しました。
 姫路方面のグループは、いちご狩りとホテル夢乃井での食事。
 淡路島方面のグループは、淡路花さじきとタコせんべいの里へ。
 岡山方面のグループは、麒麟ビール工場の見学と日本一の駄菓子売り場へ。
 それぞれに久しぶりの外出行事を満喫されました。



自分で挽いで食べる新鮮なイチゴ
 は、甘くてジューシー！
 自然と笑顔になりました。



淡路は、海も花もととてもきれいでした。
 かわいいワンちゃんとの出会いもありました。



岡山では、ビールの試飲に大満足。そのあとの駄菓子売り場では、つつい買い過ぎて職員に叱られた人も…。



行事紹介

ありがとうございました



もちつきや清掃奉仕など、50年間交流を持っていたいていける黒住教福崎中教会所玉壺所長の「コロナごと

きでこの交流を途絶えさせるわけにはいかない」というお声掛けで、2月21日、播州地域の教会所の皆さんから、リンゴ・マスク・タオルなどのご寄贈をいただきました。ありがとうございました。またこれに先立って、播州連合婦人会の皆さんから、「きらきら星」のハンドベル演奏や「ふるさと」などのコーラスの動画が届き、皆で楽しく拝見いたしました。



このたび三菱電機SOCIO-ROOTS基金姫路支部様より、多額のご寄付をいただき、大型テレビや洗濯機・掃除機などを購入、その贈呈式を5月11日に執り行いました。事業館としては2回目となります。三菱電機姫路製作所の皆さん、そして三菱電機株式会社の皆さんに心より感謝申し上げます。

こなもんパーティー



7月4日、みんなが大好きな「こなもんパーティー」を行いました。今回は海鮮モダン焼き！あつあつ焼きたてをおいしくいただきました。もちろんビールやチューハイもグイっと。おなかパンパン！サイコ～！

はな 花より… だ・ん・ご！



4月4日、食堂を桜の飾りでいっぱいにして、待ち遠しかったお花見食事を開催しました。

クイズやカラオケも盛り上がりましたが、なんといつても豪華なお花見弁当に皆大満足。とってもおいしく楽しいひとときでした。

ねんせい みな 4年生の皆さん いらっしやい



6月29日、太田市小学校4年生5名の皆さんが、校外学習として事業館へ来られました。

トイレ用のリフト、移乗介助用ロボット、特殊浴槽、電動車いすなど体験。作業や創作活動も利用者と一緒になって体験。最後は、利用者代表との意見交換も行いました。児童の皆さんが書いてくださったこの日の感想文には、電動車いすや特殊浴槽の素晴らしさと、片手の人でも工夫して作業をしているんだといった、実際に体験したからこそわかる感想が書いてあり、しっかり伝わっているなど、とても嬉しく思いました。

たなばた 七夕そうめん



今年も七夕においしい素麺をいただきました。地域の方に切り出していただいた立派な竹を器にし、もちろん

素麺は揖保乃糸。梅雨明け前のジメジメを忘れる、涼やかな時間となりました。

ちいき けんこうこうざ かいさい
地域ふれあい健康講座開催



コロナ感染予防のため、ずっと開催できなかった地域ふれあい行事。7月29日、まずは「地域ふれあい健康講座」が戻ってきました。

4年ぶりの開催となる今回は、たつの市のいなだ歯科クリニックさんにご協力いただき、工藤桃子歯科医師と末次ひなり歯科衛生士に「おいしく食事を食べるには…」というテーマでご講義いただきました。

歯の健康を保つためには予防が大切なこと。小さな虫歯がやがて

大きな命にかかわるような病気に繋がっていくことなど、たいへん興味深く勉強できました。参加いただいた地域の皆さん、ありがとうございました。いつまでも健康な歯で、おいしく食事を楽しみましょう。次のふれあい行事もお楽しみに。

たいし ちょうちょう らいかん
太子町長さん 来館！



事業館は姫路市の災害時福祉避難所としての指定を受けておりますが、この度、太子町の一部地域の方の災害時避難場所としての指定を受けました。災害はあってはならないことですが、万が一の時、行政区域を越えて地域の皆さんのお役に立てるのであればとても光栄なことです。とても気さくな沖汐町長さん、調印式の後、施設内をじっくりと見学してくださいました。

ねが
よろしくお願ひします

昨年5月に日和田智史さん、9月に山田正伸さん、そして今年3月に関野真さんが、新しく事業館の仲間入りをされました。職員では昨年7月に大谷良子看護師、今年4月に井川翔太支援員が新規採用となりました。アニメに詳しい日和田さん、読書が大好きな山田さん、ゲームが得意な関野さん、そして新職員さん、新しい風を事業館に吹きこんでくださいね。

きょう いちまい
今日一枚



事業館の森進一といえばこの人。入所6年になる海本浩さん、新年会では「おふくろさん」を熱唱してくださいました。作業のない日は朝から晩まで居室でレッスン。沢田研二、アグネスチャン、美川憲一、山本リンダ…なんでも歌えます。さて、次は何を唄ってくださるでしょうか。



へんしゅうこうき
編集後記

待ちに待った外出行事、そして外部の皆さんとの交流行事を再開しました。まだまだコロナが無くなったわけではありませんが、細心の注意を払いながら、楽しみのある充実した毎日を過ごしていきたいと思ひます。